

TSC Residenz Ottweiler e.V. - Residenzball im Rahmen der Landesmeisterschaften in den Standardtänzen



Die Landesmeister Standard 2012 aus Ottweiler mit Trainer Stefan Ossenkop

Klicken Sie auf das Bild, um eine

Großansicht des Bildes zu erhalten.

TSC Residenz Ottweiler e.V. Residenzball im Rahmen der Landesmeisterschaften in den Standardtänzen

Nach der erfolgreichen Ausrichtung der Landesmeisterschaften in den Lateintänzen zu Beginn des Jahres wurde dem TSC Residenz Ottweiler e.V.

zusammen mit der TG Blau-Gold St. Ingbert e.V. nunmehr

auch die Ausrichtung der Meisterschaften der Standardtänzer übertragen. Am Samstag, 14.09.2013, und Sonntag, 15.09.2013, werden die besten saarländischen Standardpaare im Schlosstheater zu Gast sein. Mit am Start sind natürlich auch die Paare der Residenz, die immerhin in Vorjahr 6 Landesmeister gestellt haben.

Der Saal im Schlosstheater mit seinem historischen Ambiente bietet die idealen Gegebenheiten um die Meisterschaften durch eine Abendveranstaltung mit einem besonderen Flair auszustatten. Geplant ist 1-2 Entscheidungen im Rahmen des beliebten Residenzballes samstags auszutragen. Die Zusage der St. Ingberter Formation "Happy House" zur musikalischen Gestaltung des Abends liegt bereits vor. Nach der Feinabstimmung mit dem SLT werden Zeitplan und weitere Details bekannt gegeben.

www.tsc-ottweiler.de